
ПРОТОКОЛ № 15
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике 
по вопросам:
1. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 18).
2. Об отдельном наказе избирателей (МБУК «Сургутский краеведческий 
музей»).
3. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 29).
4. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 32).
5. О награждении Благодарственным письмом Думы города.
6. О мероприятиях, направленных на приведение мест посадки 
и высадки детей, подвоз которых к школам города осуществляется 
на специальных автобусах, в соответствие с требованиями государственных 
стандартов и правил безопасности дорожного движения.

06.06.2023
14-30
зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4)

Присутствовали: члены постоянного комитета Думы города по социальной 
политике, депутаты Думы города -  4:

Трапезникова Э.Р.

Биглова-Фатова Д.Ф. 
Парфёнов С.В. 
Феденков В .В.

-  по избирательному округу № 25, 
председатель комитета

-  по избирательному округу № 16
-  по избирательному округу № 9
-  по избирательному округу № 3

депутаты Думы города -  3: 
Слепов М.Н.

Бехтин М.М.
Рябчиков В.Н.

-  по избирательному округу № 14, 
Председатель Думы города

-  по избирательному округу № 4
-  по избирательному округу № 11

Список присутствующих прилагается
Председательствующий: Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета

I. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
(МБОУ СОШ № 18)
Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города
Озвучила доклад по вопросу.

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета
Уточнила, имеются ли вопросы у депутатов.

Вопросов не поступило.
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ГОЛОСОВАЛИ:

II. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

III. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 19-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБУК 
«СУРГУТСКИЙ КРАЕВЕДЧЕСКИЙ МУЗЕЙ») 
Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила, имеются ли вопросы у депутатов.

Вопросов не поступило.

Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 19-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ 
(МБОУ СОШ № 29)
Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила, имеются ли вопросы у депутатов.

Вопросов не поступило.
Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 19-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.
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IV. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

V. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

VI. СЛУШАЛИ:

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ 
(МБОУ СОШ № 32)
Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила, имеются ли вопросы у депутатов.

Вопросов не поступило.

Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 19-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ 
ПИСЬМОМ ДУМЫ ГОРОДА
Докладывал Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города, член 
комиссии по наградам Думы города 
Озвучил доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила, имеются ли вопросы у депутатов.

Вопросов не поступило.
Предложила на 19-ом заседании Думы города принять 
проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О МЕРОПРИЯТИЯХ, НАПРАВЛЕННЫХ
НА ПРИВЕДЕНИЕ МЕСТ ПОСАДКИ И ВЫСАДКИ 
ДЕТЕЙ, ПОДВОЗ КОТОРЫХ ОСУЩЕСТВЛЯЕТСЯ 
НА СПЕЦИАЛЬНЫХ АВТОБУСАХ, В СООТВЕТСТВИЕ 
С ТРЕБОВАНИЯМИ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 
СТАНДАРТОВ И ПРАВИЛ БЕЗОПАСНОСТИ 
ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ
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ВЫСТУПИЛ:

Докладывала Коршунова А.Е. -  заместитель директора 
департамента городского хозяйства Администрации 
города
Озвучила доклад по вопросу.
В частности, сообщила, что:
- направлены письма к руководству Сургутской ГРЭС-2 
в отношении остановки ПСК «Искра», в Департамент 
дорожного хозяйства и транспорта ХМАО -  Югры 
в отношении четырёх остановок, находящихся 
на региональной дороге «Сургут-Когалым»;
- по некоторым остановочным комплексам проблемы 
будут решены уже в этом году, так как запланированы 
средства на обустройство разворотной площадки в жилом 
комплексе «Марьина гора», установку нового 
остановочного павильона на разворотной площадке 
в жилом комплексе «Голд Фиш», а также установку 
дорожных знаков;
- по выявленным замечаниям проводится обследование 
специалистами «Дирекции дорожно-транспортного 
хозяйства» для определения объёмов работ и подсчёта 
стоимости.

Бехтин М.М. -  депутат Думы города
Сообщил, что хотел бы получить акт обследования
как результат проверки состояния данных мест.
Озвучил приоритетные вопросы:
1) остановочный комплекс в жилом комплексе «Марьина 
гора» находится на удалении порядка 700-800 метров, что 
представляет трудность для детей младшего школьного 
возраста; в связи с чем предложил проработать совместно 
с управляющей организаций возможность организации 
посадки детей в автобус непосредственно на территории 
жилого микрорайона;
2) остановочные комплексы в районе ж/д вокзала являются
перегруженными (это касается жилого комплекса 
«Александрия», улицы С. Билецкого и находящихся рядом 
территорий), на данных остановках постоянно 
останавливаются машины (водители которых заходят 
за покупками в магазины), что затрудняет остановку 
общегородского пассажирского транспорта;
в связи с чем предложил организовать взаимодействие 
с ОГИБДД УМ ВД России по городу Сургуту 
ХМАО -  Югры с целью обеспечения дежурства машин 
дорожно-патрульной службы;
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛА:

3) остановочный комплекс на Нефтеюганском шоссе в 
районе торгового центра «Аура» находится на проезжей 
части с серьёзным трафиком, это представляет опасность 
для детей, которых специальный автобус будет забирать с 
данной остановки; в связи с чем предложил рассмотреть 
вопрос об организации дежурства машин дорожно
патрульной службы, а также учесть замечания и 
предложения, которые были озвучены при обследовании 
данной остановки;
4) в посёлке Снежный отсутствует оборудованная 
площадка/остановочное место для посадки и высадки 
детей, детям некуда спрятаться от дождя и снега.

Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
Пояснила в отношении остановочного комплекса в жилом 
комплексе «Марьина гора»: проблема удалённости 
остановочного комплекса важна также и для взрослого 
населения, прорабатывается с «Управлением 
капитального строительства» вопрос строительства 
проезда с выходом в посёлок Финский с организацией 
остановочных комплексов. При этом финансовые средства 
на этот год на строительство проезда в бюджете города 
не заложены.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила:
- сколько всего организовано маршрутов для перевозки 
детей и в отношении какого количества выявлены 
замечания;
- обследовались ли места посадки и высадки детей, 
которые находятся возле школ (место, откуда детей 
забирает школьный автобус после окончания уроков);
- какое количество школьников младших классов 
планируется подвозить с сентября этого года;
- когда будет рассчитана стоимость работ, необходимых 
к выполнению для устранения замечаний, а также когда 
будет заседание Бюджетной комиссии, где планируется 
озвучить дополнительную потребность.

Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
Пояснила:



6

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

- общее количество маршрутов -  15, из них на 7-ми 
выявлены замечания (замечания касаются остановочных 
комплексов);
- места посадки и высадки детей возле школ также 
обследовались, в протоколе замечания по ним 
отсутствуют;
- ближайшее заседание Бюджетной комиссии должно 
состоятся в сентябре этого года, и перечень работ 
для устранения замечаний может быть выполнен только 
в 2024 году.

Замятина И.П. -  директор департамента образования
Администрации города
Дополнила:
- в отношении количества школьников младших классов: 
с остановки возле жилого комплекса «Марьина гора» -  
порядка 150 детей; возле жилого комплекса «Голд Фиш» -  
250 детей; район торгового центра «Аура» с учётом детей, 
которые по месту проживания могли бы посещать новую 
школу № 9, но в связи с недостаточностью в ней мест 
также будут подлежать организованной перевозке -  
порядка 250 детей;
- на территориях образовательных учреждений, к которым 
будет организован подвоз детей, оборудованы площадки, 
где будет размещаться автобус.

Бехтин М.М. -  депутат Думы города 
Проинформировал, что при обследовании замечания были 
выявлены практически на каждой остановке, на каждом 
посадочном месте, это касалось отсутствия 
и неправильной установки дорожных знаков, отсутствия 
освещения и т.д. даже на давно действующих остановках 
(привёл в пример остановку в посёлке Финский -  близкое 
расположение к жилому дому; в посёлке Кедровый -  
площадка определена возле забора, отсутствует освещение 
и нет забетонированного основания площадки как места 
ожидания автобуса):
Добавил:
- необходимо учитывать размер мест посадки и высадки 
детей с учётом их количества, при условии подвоза 
младших школьников -  учитывать и количество детей, 
и родителей, которые каждый день будут провожать 
их до этого места;
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛА:

- режим посадки предполагает оперативность -  в течение 
5-10 минут, при этом текущее состояние мест посадки 
детей не позволяет это делать.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила, не рассматривались ли какие-либо
альтернативные мероприятия по обеспечению 
безопасности детей в условиях невозможности 
к 01 сентября устранить выявленные замечания, например, 
дежурство родителей или дорожно-патрульной службы 
в утренние часы в местах посадки детей в автобус.

Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
Ответила, что такой вопрос не рассматривался.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Сообщил, что:
- решение вопроса лежит в плоскости межведомственного 
взаимодействия, это и городская инспекция дорожного 
движения, и застройщики, и окружные структуры (по ряду 
остановок);
- необходимо чётко обозначить им проблему, предложить 
возможные варианты (к примеру, на остановках возможно 
организовать и видеонаблюдение, и контроль 
за остановкой личного транспорта, и дежурство машин 
дорожно-патрульной службы);
- для привлечения к участию застройщиков необходимо 
подготовить в их адрес обращение;
- разделить мероприятия по перспективе их выполнения, 
Администрации и Думе города рассмотреть возможность 
изменения приоритетов в части финансирования с целью 
изыскания средств на мероприятия по устранению 
замечаний.

Биглова-Фатова Д.Ф. -  депутат Думы города 
Предложила переговорить с руководством торгового 
центра «Аура» на предмет организации остановки 
для детей в рамках прилегающей территории, на которой 
расположены парковочные места.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:
1) Рекомендовать Администрации города к сентябрьскому 
заседанию комитета предоставить информацию 
о результатах проработки следующих вопросов:
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- рассчитать стоимость работ на устранение выявленных 
замечаний согласно акту обследования дорожных условий 
на специальных школьных маршрутах; вынести данный 
вопрос на заседание Бюджетной комиссии;
- в течение летнего периода 2023 года осуществить 
мероприятия, не требующие серьезных финансовых 
затрат: установка дорожных знаков, ремонт остановочного 
павильона, перенос остановочного павильона на другое 
место, замена остановочного павильона на более 
вместительный (в порядке обмена с другой остановки), 
установка урн, проведение ямочного ремонта отдельных 
участков дорог, выделение полосы для движения 
пешеходов к месту остановки и др.;
- в адрес застройщиков жилых микрорайонов направить 
письма и провести переговоры с целью привлечения 
их к участию в работе по организации мест посадки 
и высадки детей, для которых организован подвоз 
к школам на специальных автобусах;
- в условиях невозможности выполнения мероприятий 
по устранению всех замечаний к 01.09.2023, в целях 
обеспечения безопасности рассмотреть вопросы 
об организации дежурства родителей при отправке детей 
с территорий жилых микрорайонов, а также дежурства 
сотрудников дорожно-патрульной службы в часы посадки 
и высадки детей;
- при организации работы учесть замечания депутатов, 
озвученные на заседании комитета.
2) Членам комитета рассмотреть результаты выполнения 
мероприятий по устранению замечаний в соответствии 
с актом обследования дорожных условий от 22.05.2023, 
а также рекомендаций, данных на сегодняшнем заседании 
комитета, в сентябре 2023 года.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

Решение принято.

Председатель комитета Э.Р. Трапезникова

Секретарь, специалист-эксперт
отдела юридического обеспечения
и деятельности постоянных комитетов Думы города Е.В. Сахарова
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 
Думы города по социальной политике 

06.06.2023

От Администрации города:
1. Гуменюк М.А. заместитель Г  лавы города
2. Замятина И.П. - директор департамента образования
3. Коршунова А.Е. - заместитель директора департамента городского 

хозяйства
4. Ющенко М .В. - начальник управления физической культуры 

и спорта
5. Бойко Е.И. - начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными органами
власти департамента массовых коммуникаций 
и аналитики

6. Губарь А.М. -  специалист-эксперт отдела планирования
расходов управления анализа и сводного 
планирования расходов департамента финансов 

От Контрольно-счетной палаты города:
7. Жуков В.И. -  председатель
От прокуратуры города:
8. ГуликО .В. -  заместитель прокурора
От Правительства ХМАО-Югры:
9. Коваленко Г.А. -  советник первого заместителя Губернатора

ХМАО-Югры Шипилова А.В.

От Думы ХМАО-Югры:
10. СелюковМ .В.
От учреждений:
11. Власова В.П.

Награждаемые:
12. Воронов К.Е.

13. Бежан Е.С.

От аппарата Думы города:
14. Кураева Е.В.
15. Дворникова Т.А.
16. Никешин Н.С.
17. Ракитина Т.В.

18. Давиденко Л.А.

депутат

представитель регионального избирательного 
штаба по ХМАО-Югре

заместитель председателя Молодежного 
парламента при Думе ХМАО-Югры 
член Молодёжной палаты при Думе города 
Сургута

руководитель
помощник Председателя Думы города 
советник Председателя Думы города 
начальник отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы 
города
специалист-эксперт отдела по организационному 
и документационному обеспечению Думы города
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19. Витковская Т.А.
20. Леханова Д.А.
От СМИ:
21. Бабенко Н.А.
22. Алхилаева А.С.
23. Караченцева Д.М.
24. Швец И.В.

и.о. начальника службы протокола 
главный специалист службы протокола

телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


